



Mit Rosen und Geschenken verabschiedeten sich die Kinder und Eltern von ihrer geliebten Turngruppenleiterin Birgit Wenz (rechts).



Fotos: ma

Abschied vom Kinderturnen

Neue Aufgabe für Birgit Wenz / Seit Juni leitet Nathalie Blüm das Kinderturnen

Gottenheim. Im September 2005 hatte Birgit Wenz das Kinderturnen im Sportverein Gottenheim (SVG) von Anja Wohleb übernommen. Mit viel Gespür für die Bedürfnisse der Kinder konnte die ausgebildete Erzieherin schnell das Vertrauen der Jungen und Mädchen erwerben. Mit Freude und Begeisterung gingen die Drei- bis Sechsjährigen in den vergangenen dreieinhalb Jahren jeden Freitag in die Turnstunden.

Nur eine kleine Pause bis November hatte Birgit Wenz anlässlich der Geburt ihres Sohnes Larik im September 2007 gemacht. Doch am Freitag, 15. Mai, hieß es endgültig Abschied nehmen.

Ab Juni hat Birgit Wenz bei der Gemeinde Gottenheim im Bereich Kleinkindbetreuung eine Vollzeitstelle angetreten. „Ich muss Freiräume schaffen, damit ich Familie und Beruf miteinander vereinbaren

kann. Das Kinderturnen wäre deshalb eine zu große zeitliche Belastung für mich“, informierte die Turnlehrerin vor einiger Zeit die Eltern und Kinder. Diese hatten sich einiges einfallen lassen, um „ihre“ Birgit zu verabschieden: So wurde ein Buch zusammengestellt, in dem jedes Kind aus den Turnstunden eine Seite mit Foto gestaltete. Nach der letzten Turnstunde am Freitag standen die Kinder Spalier und jedes überreichte eine Rose.

Mit dem Blumenstrauss im Arm nahm Birgit Wenz anschließend den Dank der Eltern entgegen, verbunden mit einem Abschiedsgeschenk.

Die beiden Schülerinnen Juliane Burger und Elena Corduan erhielten einen Kinogutschein - sie hatten Birgit Wenz in den vergangenen Jahren unterstützt, denn „wegen der Aufsichtspflicht war es mir wichtig, nicht allein mit den Kindern in der Halle zu sein“, so Birgit Wenz. Vor Elena war bis Februar 2008 Marigona Kroni bei den Turnstunden unter-

stützend dabei. Insgesamt 57 Kinder zwischen drei und sechs Jahren in drei Turngruppen hat Birgit Wenz bis in den vergangenen Jahren liebevoll und ideenreich unterrichtet. „Wir haben drei Auftritte für das Pfingstturnier einstudiert und vier Nikolausfeiern der Turnabteilung mit gestaltet“, erinnern sich Birgit Wenz und ihre Helferinnen Juliane und Elena.

Ab Juni hat Nathalie Blüm aus Umkirch das Kinderturnen übernehmen. Es wird einige Veränderungen geben. Die Kinderturnstunden finden künftig nicht mehr freitags sondern mittwochs statt.

Es wurden zwei Gruppen gebildet, die jeweils 45 Minuten turnen: Die fünf und sechsjährigen sind von 14.45 Uhr bis 15.30 Uhr dran, danach findet das Kinderturnen für die drei und vierjährigen von 15.30 Uhr bis 16.15 Uhr statt. Die ersten Turnstunden nach den Pfingstferien gibt Nathalie Blüm am heutigen Mittwoch, 10. Juni. (ma)